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10月5日、6日正值国庆假期，在
沈阳铁西区万达广场举办的王者荣
耀第六届城市赛（沈阳站）为玩家们
奉献了一场精彩的电竞盛宴，57支战
队经过激烈角逐，来自沈阳的OES战
队最终夺冠。

此次，王者荣耀城市赛仍采用线
下移动电竞赛事，并始终坚持实行零
门槛报名准则，只要热爱移动电竞，
喜欢《王者荣耀》的玩家即可参与比
赛，这项城市赛也实现了更多人“触
手可及的电竞梦想”。

10月5日上午，沈阳站57支战队
参赛队员很早地就来到比赛现场，他
们摩拳擦掌“跃跃欲试”，有的集结好
队伍后，队友们面对面研究战术，活
动尚未正式开始，大家就已经热情高
涨，被现场气氛所感染带动。
“挺喜欢这种现场打比赛的感

觉，就像电竞职业选手似的，还能通
过屏幕看到其他人的战术。”来自鞍
山的小张说出了心里话。

在刚结束不久的亚运会上，六款
电竞产品成为亚运会电竞表演赛项
目，这让更多的人看到体育赛事已由
原来相对传统单一向多元化竞技形

式发展，这对电竞有着“里程碑”的意
义，同时也点燃了国内众多电竞爱好
者内心的热情。

10月5日，辽宁省电子竞技协会
常务执行会长邹仁斌代表辽宁省体
育总会出席并讲话，他表示，“随着电
竞行业有序而快速的发展，电竞受众
数量日趋庞大，传统体育赛事对电子
竞技的认可，电子竞技成为了一项体
育运动项目，这也为更多人提供了展
示自我的机会，辽宁电竞产业发展也
将随着时代的浪潮而兴起。”

王者荣耀第六届城市赛对辽宁
电竞运动发展有着怎样的意义？

邹仁斌坦言，东北电竞行业相比
南方城市，我们有的方面还比较滞
后。虽然东北电竞整体受众人群很
多，仅沈阳就约有200万至300万玩
家。辽宁不乏一些电竞优秀选手，但
也由于种种原因，很多选手已在南方
谋求发展，电竞人才外流的问题还比
较突出，一定程度上影响了我省电竞
体育事业的发展。

国家体育总局和辽宁省体育
局、体育总会以及电竞协会等有关
单位和团体，一致认识到电竞体育

项目，在辽宁乃至东北，与电竞氛围
较热烈的南方城市一样，有着非常
广泛的大众基础，但要想达到繁荣
的状态，尤其是形成产业则还需要
各有关部门、各电竞爱好者共同努
力，尤其是在对电竞的认知上，观念
还需要提升，投入还需要加大，为电
竞体育活动的开展创造必要的条
件。王者荣耀城市赛社会基础好，大
家喜闻乐见，通过增加爱好者的黏
性，正规的组织者，正规的比赛场
地，主持人、讲解员、裁判员等等，形
成规范的IP赛事，这样才能更好地推
动我省的电竞体育事业朝着有序、
规范、健康的方向发展。

邹仁斌说，目前，沈阳已有院校

开设了电竞运动管理专业，这也将迎
合电竞发展新时代的需要，通过城市
赛这种形式，引导爱好者树立正确的
娱乐观。

下一步辽宁省电竞协会将在省
体育局、体育总会的领导下，按照要
求，积极与吉林、黑龙江两省进行深
入合作，在打造“东北电竞联盟”，如
何留住本地电竞人才、吸引外来人才
以及人才回流等方面都将有所考量
和开展工作。

邹仁斌表示，如果条件具备，可
以通过各种形式，对适龄人员，尤其
是青少年进行有规则的组队，组织参
与各种电竞活动，通过规范的、科学
的约束机制，引导他们树立正确的人
生娱乐观。鼓励多参与我们自己民族
品牌的电竞项目，与我们中华传统文
化相融合，促进形成正确的价值观和
人生观。电竞体育活动是高科技的，
并不是简单的玩。我们电竞协会还将
从培养和教育的角度，陆续开展公益
性的宣传培训教学活动，宣传电子竞
技理念和弘扬电竞体育精神。通过对
电子竞技体育活动的进一步开展，促
进带动我省经济的繁荣和发展。

“王者荣耀城市赛”助推地方电竞运动新发展
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